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Gobernadores solicitan al Presidente 
reevaluar rebajas presupuestarias 
recionEs. Á la cita en Cerro Castillo acudieron un total de doce gobernadores regionales. 
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eCabe recordar que Alen- 
cuentro con el presidente Ga- 
briel Boric asistieron los go- 
bernadores de Arica y Pari- 
nacota, Diego Paco; Antofa- 
gasta, Ricardo Díaz; Ataca» 
ma, Miguel Vargas; Coquim- 
bo, Cristóbal Juliá; Valparaí- 
so, Rodrigo Mundaca; Metro- 
politana, Claudio Orrego; 
O'Higgins, Pablo Silva; Mau- 
le, Pedro Pablo Álvarez -Sala- 
manca; Ñuble, Óscar Crisós- 
tomo; Biobío, Sergio Giaca- 
mán; Los Ríos, Luis Cuverti- 
no; y Magallanes y de la An- 
tártica Chilena, Jorge Flies, 
respectivamente. Cabe seña- 
lar que han exisito consejo 
regionales que han manifes- 
tado su preocupación por los 
recursos asu cargo. 

vanzar en una política de 
Neseriicación y po- 

ttenciar la autonomía re- 

gional; coordinar el trabajo en 
tomo a la prevención del deli 
to; mejoras en la conectividad 
y transporte y presupuesto fis- 
cal. En ese contexto, los gober- 
nadores regionales de Chile, 
aprovecharon también la reu- 
nión con el Presidente Gabriel 
Boricreevaluar las rebajas pre- 
supuestarias y plantear las 
principales urgencias y desa- 
fos desus respectivas regiones 
para este 2025, 

El gobernador Óscar Crisós- 
tomoconsiderólareunión como 
“armónica, pero franca, donde 
hemos podido plantearlas nece- 
sidadesquetienenlas regiones y 
también la agenda del último — MTS dl 
añodegobieno del Presidente GOBERNADOR CRISÓSTOMO PARTICIPÓ EN REUNIÓN DE GOBERNADORES REGIONALES CON El PRESIDENTE BORIC. 
Gabriel Borc. Le hemossolicia- 
doreevaluarlas distintasrebajas — Fuertes, alcual vamosaincorpo- 
presupuestarias quesehan plan- — rar condiciones que permitan 
teado, particularmente algunas — avanzar para tener mayor auto- 
partidas que tienen que ver con — nomía y no estar dependiendo, 
aportes propios que tienenlos — añotrasaño, deladiscusión pre- 
gobiernosregionales,a propósi- — supuestaria, dondelos vaivenes 
todelaporteque hacenelcasino — políticos hacen que el Congreso 
yotrosmás”. pueda tener una mirada más 

  

mentablementelasregioneshan — existe del traspaso de dos pro- 
sido perjudicadas. Y hay otro gramaso servicios queson am- 
ámbitoqueesrelevante, quetie- — pliamente esperados por noso- 
ne que ver conel compromiso — tros. Unoesla Unidad Operativa 
queseha asumido para ingresar de Control de Tránsito y lo otro 
prontamente un proyecto deley.— esSernatur; este último servicio 
que permita homologarlaauto-— ya ha tenido un proceso de 
nomía financiera, similar a lo. prueba en algunas regiones de 

Adicionalmente, señaló la. ampliaomásrestrictivacomolo quetienen los municipios”. nuestro país y los gobernadores 
autoridad regional, “hemos — quehemosvividoenlos últimos han dichoque ha avanzado bas- 
acordado reimpulsar los dos — años”. Y ejemplificó que “la res- TRASPASOS tantebien, así que nosotros tam- 
proyectos deley queestándete-— tricción y larebaja presupuesta- Respectoa la transferenci. biénestamos solicitandoeltras- 

  

   nidos enel Parlamento como la ria es precisamente por un . servicios, el Gobernador paso de Sernatur, entendiendo 
División de Prevención del Deli acuerdo político quesegeneraa e. z A. EL MIGAS U — tomoafirmóque “esimportan- — lanueva vocación turística que 
to y el Proyecto Regiones Más — fin del año pasado, donde la-— EL PRESIDENTE BORIC JUNTO A LAS AUTORIDADES REGIONALES. tereafirmarel compromisoque — tienelaregión”. s 

Más de 5 mil solicitudes recibió 
Cesfam por telemedicina 
BALANCE. Dispositivo se une a los 14 que ya forman parte de  cibido226 mil solicitudes en 
o "ni A >> fic il eS. los recintos adheridos, de las esta modernización, la que simplifica atenciones. le E a dd a 

telefónicamente. Nuestro obje- 
¡on más de 5 mil solicitu- Coelemu; los Cesfam Dr.José — Gracias a ella, nuestros usua- tivo es seguir avanzando, in- 

desrecibidas durantesu Durán Trujillo, Teresa Bal- rios yusuarias pueden solicitar corporando más dispositivos, 

marcha blanca, el Cesfam — decchi; Ñipas; San Ignacio; — sus horas con profesionales — porque acercar la saluda las 
Ultraestación Dr. Raúl San San Nicolás, Michell Chandi médicos y no médicos, sin ne- personas también implica faci- 

Martín de Chillán, se integróa — Luis Montecinos y Violeta Pa cesidad asistir presencialmen- — litar el acceso mediante la tec- 

la estrategia Telesalud, impul- — rrazademás delos CECOSF Va- — tea hacer una filaa tempranas — nología”.  LS 
NUEVA MODALIDAD PARA QUE USUARIOS DE CESFAM PUEDAN ATENDERSE. 

   

sadapor el Ministerio de Salud lle Hondo, Cachapoal y Padre — horas”, destacóla directora del Caberecordar que paraac- 
e implementada por el Servi-— Hurtado. SSÑ, Elizabeth Abarca Triviño. — cedera esta plataforma digital, — mo'información personal, es- les y proporcionar informa- 
cio de Salud Ñuble (SSÑ). Este “FelicitaralequipodelCes- Ladirectiva, agregó: “He- — laoelusuario debe ingresaral — tablecimiento de salud al que — cióndecontacto veraz para ga- 
centro sesuma a los Hospita-— famporser partedelosI5esta- moscreado una red deestable- sitio web telesalud.gob.cl y — pertenece ytipo de solicitud. — rantizarel éxito de esta inicia- 
les Comunitarios de Salud Fa- — blecimientos de Ñuble que se — cimientos que facilita los pro- — completar el formulario con — Es fundamental mantener ac- — tiva y la entrega oportuna de 
miliar de Yungay, Bulnes y han plegado a esta iniciativa. — cesos. Hastalafecha, se hanre- los datos requeridos, tales co-— tualizados los datos persona- — las prestaciones. s
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Vpe pág:
Vpe portada:
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    $137.842
    $664.000
    $664.000
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Tirada:
Difusión:
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       7.200
       2.800
       2.800
      20,76%
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